
РАЗВИВАТЬ
САМОДЕЯТЕЛЬНОЕ

ИСКУССТВО
А А НОГИЕ жители наше.' о го- 
 ̂ рода увлекаются самоде

ятельным искусством. Ц Ю О Я Т  
свой клуб труженики Перво
уральского рудоуправления. 
Они посещают хоровой, дра
матический, духовой и другие 
кружки. Здесь есть свои ве
тераны. Стрелочница рудоуп
равления М. В. Тюрина, вы
ступает на заводской сцене 
вот уже 25 лет. Зрители хо
рошо знают ее творчество по 
спектаклям «Сады цаегут», 
«Второй брак», «Ма.чар Ду
брава».

Заслуженный авторитет за
воевал в гор_ме, да и за его 
чертами, самодеятельный
ксллектиз клуба Металлургов 
Новотрубного завода. С ерьез
но, глубоко работает над р е 
пертуаром драматический
коллектив, большим успехом 
пользуется танцевальный кру
жок. Не раз труженики обла
сти видели выступление ново- 
трубников на телевизионном 
экране, а в дни Праздника 
песни —  на эстрадах Сверд
ловска. -

Значительно за последнее 
время выросла самодеятель
ность Динасового Дворца 
культуры. Сейчас в кружках 
насчитывается около 300 че
ловек. За три последние ме
сяца динасовцы дали 36 бес
платных концертов. Они вы
ступали в подшефном колхо
зе, в цехах завода, во Двор
це и других клубах города.

Хорошо здесь то, что раз 
витием самодеятельного ис
кусства на предприятии зани
маются все— партийная, ком
сомольская организации, ад<- 
министрация завода и цехов. 
Занятия в кружках проходят 
регулярно и, главное, не фор
мально. Участники самодея
тельности не только учат свои 
роли, но и по-настоящему 
учатся.

Но не везде хорошо- отно
сятся к людям, увлеченным 
самодеятельностью. Небреж
ное, равнодушное отношение 
руководителей Хромпикового 
завода к участникам художе
ственной самодеятельности 
отчасти влияет на то, что в 
клубе имени Ленина коллек
тив недостаточно слаженный.

Мало уделяют внимания 
развитию самодеятельного ис
кусства комитет комсомола, 
завком, начальники цехов Но
вотрубного завода. Об этом 
много говорили на отчетно- 
выборной комсомольской
конференции новотрубников 
Особенно плохо то, что нет 
кружков художественной са
модеятельности в цехах. В 
этом повинны, в первую оче
редь, комсорги, цеховая ад
министрация. Но также в сто 
ро*не стоит и клуб Металлур
гов. Руководители его круж 
ков — знающие и инициатив
ные товарищи. Но вот до це
ховой самодеятельности у них 
никак не доходят руки.

Развитие самодеятельного 
искусства очень важное, серь
езное дело. Его должны взять 
в руки не только работники 
культурно-просветительных уч- 

г реждений, но и вся общеег- 
: зенность города —  комсомол, 
j партийные и профсоюзные 
; организации, руководители 
| предприятий.

Орейетарий все* стран, СйёДййЯЙтесь!
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По родной стране
ВЫПОЛНИЛИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

И П РО Д А Ж Е ХЛЕБА
Труженики сельского хозяй

ства Дона, досрочно выполнив 
план хлебозаготовок, решили 
сдать и продать государству 
сверх плана 28 миллионов пу
дов зерна. Это обязательство 
хлеборобы Дона с честью вы-

ПО СВЕРХПЛАНОВОЙ СДАЧЕ 
ГОСУДАРСТВУ
полнили. На 20 августа в го
сударственные закрома всего 
засыпано 115 миллионов пудоз 
хлеба или на 28 миллионов 
пудов больше плана. Сдача и 
продажа хлеба государству 
продолжается.

На международном кинофестивале
Т А Ш К Е Н Т , 22 августа. 

(ТАСС). Вчера на кинофести
вале стран Азии и Африки на
чалась демонстрация фильмов. 
Почетное право открыть смотр 
достижений киноискусства бы
ло предоставлено делегации 
киноработников Азербайджан
ской ССР, занимающей первое

место- в алфавитном . порядке 
среди стран-участниц. С боль
шим успехом демонстрирова
лись кинокартины «На дальних 
берегах» и «Не та, так эта». 
Днем участники и гости фести
валя посетили текстильный 
комбинат. Текстильщики пре
поднесли гостям подарки.

В конце 1957 
р-ода Юрий Фом и
ных вернулся из 
рядов Советской 
Армии. По перво
му зозу Ленин- »
схого комсомола 
он пошел тру
диться на ановь 
строящиеся цехи 
«В-3» и «В-4». С 
юношеским задо
ром приступил O IH 

к земляным ра
ботам. Постепен
но осваивался на 
стройке, присмат
ривался. Смекалка 
и желание тру
диться во всю 
силу помогли ему 
вскоре стать ква
лифицированным 
рабочим.

Сейчас он ра
ботает в бригаде 
знатного камен
щика Ивана Кур
гана. Здесь мно
гому можно на
учиться. Ведь это 
самый передовой
коллектив. В прошлом месяце он , шо усвоил и аккуратно посещает 
завоевал первенство в социали- , курсы каменщиков.

:

?

стическом соревновании.
Путь к мастерству лежит через 

учебу. Юрий Фоминых это хоро-

На снимке: Юрий ФО М И НЫ Х
за работой.

Фото А. Зиятдинова.

Научно-исследовательские учреждения ло химии

М Е Ж Д У Н А Р О Д Н Ы Е  С О Р Е В Н О В А Н И Я  
П О  М О Р С К О М У  М Н О Г О Б О Р Ь Ю

О Д ЕССА , 22 августа. (ТАСС). 
Вчера на третьих международ
ных товарищеских соревнова
ниях по морскому спортивному 
многоборью закончились 2-днев
ные состязания по плаванию.

Советская команда уверенно 
вышла на первое место.

Советские спортсмены пер
венствовали в трех из четырех 
видов плавательных состяза
ний. входящих в программу: 
эстафете 6 x 1 0 0  метров воль
ным стилем, плаванию на 400 
метров вольным стилем и в

комплексном плавании на 200 
; метров, в которое входит пры- 
! жок с высоты в 3 метра и про- 
1 плыв в одежде, раздевание в 
воде, спасение мнимоутопающе- 
го и его буксировка, подъем 
пловца по канату с узлами из 
воды. Победу в преодолении 
водной преграды в одежде с 
винтовкой завоевали китайские 
спортсмены.

Командам СССР, Китая и Бол 
гарии, занявшим в состязаниях 
по плаванию первое, второе и 
третье места, вручены дипломы.

Быстрое развитие отечест
венной химической промыш
ленности в предстоящие годы 
потребует проведения в более 
широких масштабах научно-ис
следовательских и опытных ра
бот. В  связи с этим, как сооб
щили корреспонденту Т А С С  в 
Государственном комитете Со
вета Министров С С С Р  по хи- 

' мии, расширяется сеть соот- 
! ветствующих учреждений.
| Новый научно - исследова
тельский институт организует- 

’ ся в Ярославле. Коллективу 
1 его предстоит вести работы по 
1 получению продуктов-мономе
ров для синтетического каучу
ка. В  Уфе скоро начнет свою 
деятельность институт нефте
химических производств. Его 
задача — разрабатывать новые 

* процессы получения из нефтя

ного сырья полупродуктов для 
полимерных материалов. Ф и 
лиалы Ленинградского и Мо
сковского научно - исследова
тельских институтов пластмасс 
созданы в Новосибирске и К е 
мерове, филиал Московского 
лакокрасочного —  в Челябин
ске.

Одновременно в важнейших 
центрах химической промыш
ленности открываются филиа
лы Московского опытно-кон
структорского бюро автоматики.

Расширение научно - иссле
довательской базы химической 
промышленности позволит уве
личить объем научно-исследова
тельских работ, сократить сро
ки разработки и освоения но
вых методов производства син
тетических материалов.

(ТАСС).

15
августа

Больше активности в рейде 
за экономию и бережливость

15
сентября

Ценные мысли

ВТОРАЯ ДЕНЕЖНО- ВЕЩ ЕВА Я  
ЛОТЕРЕЯ ЛАТВИЙСКОЙ ССР

Р И Г А , 22 августа. (ТАСС). 
Совет Министров Латвийской 
С С Р  решил провести вторую 
в этом году денежно-вещевую 
лотерею. Распространение би
летов начнется с 1 октября 
этого года, розыгрыш состоит
ся 24— 25 декабря. В  лотерее 
будет разыграно 270 тысяч 
выигрышей на общую сумму 8 
миллионов рублей. Сумма всей 
лотереи определена в 20 мил
лионов рублей. В  отличие от 
первой, во второй лотерее будет 
разыгрываться большинство ве
щевых’ выигрышей, в том чис
ле автомобили, мотоциклы, мо
тороллеры, велосипеды, теле
визоры, мебель и другие цен
ные вещи.

На заводе сантехизделий. рейд 
за экономию и бережливость ве
дут семь бригад печати. В них 
участвует около тридцати рабо
чих и работниц, инженеров и 
техников. Деятельность бригад 
направляет заводской штаб, со
стоящий из семи человек. Все 
участники рейда прослушали со
ответствующий инструктаж.

Ход рейда , и поступление 
предложений широко показыва
ется на специальной доске. В 
штаб уже поступили первые 
предложения. Просмотр их свиде
тельствует о серьезном отноше
нии трудящихся к этому важно
му мероприятию. В своих пред
ложениях рабочие подают цен
ные мысли.

К примеру, кузнец инструмен
тального цеха Виктор Грибов 
предлагает использовать отходы 
от стальных флянцев для изго
товления головок шпинделя к 
задвижкам «Лудло». Практиче
ское решение этого вопроса зна
чительно повысит экономию ма
териалов и средств.

Ценный совет подал мастер 
того же цеха тов. Гурвич. Он 
предлагает пуансоны и матрицы 
изготовлять в специальных шта
мпах из инструментальной стали. 
Предварительные подсчеты пока
зывают целесообразность внедре
ния штамповки.

Первые рейды бригад печати 
выявляют большие резервы эко
номии материалов и средств.

Н ач ал о  с д е л а н о
Большую задержку в развер

тывании массового похода за 
экономию и бережливость в Би- 
лимбаевском карьероуправлении 
оказало то, что горняки выезжа
ли на тушение пожара. Сейчас 
основной очаг огня ликвидиро
ван, и местные предприятия во
зобновляют нормальную деятель
ность.

Партийное бюро карьероуп
равления провело заседание, по
священное организации рейда.

Возглавляющим и организующим 
центром движения за экономию и 
бережливость является штаб, 
созданный из семи человек. Ру
ководителем штаба партийное 
бюро назначило секретаря пар 
тайной организации А. К. Руси- 
нова. Контрольные бригады орга
низованы на Сухореченском it 
Галкинском карьерах, в гараже 
и отделе капитального строитель
ства.

М. ПАВЛОВ

Это—не мелочь
Казалось бы, обыкновенная 

шпилька ничего не значит. Но ог 
этой небольшой и несложной де
тали зависит многое. Возьмем, 
например, шпильку полуоси ав
томашины. Их всего шестнад
цать, и если одна срабатывается, 
то и все остальные изнашивают
ся, выводя машину из строя.

Эти детали нужно изготов
лять из специальной стали, мар
ки «ШХ-15». Тогда они выдер
живают нагрузку в три тонны, 
а из простой стали только поло

вину. Механик завода тов. Ого
родников знает об этом, но 
шпильки до сих пор продолжают 
изготовлять из некачественного 
металла.

Это, на первый взгляд, ме- 
*лочь, а из мелочей рождается 

большое- Если будут изготов
лять шпильки из нужной стали, 
будет возможность полнее ис
пользовать технику н экономить 
государственные средства.

А КОПЫЛОВ, 
шофер металлозавода.

Работать нужно лучше
Рейд за экономию и бережли

вость пользуется большой попу
лярностью у трудящихся Дина
сового завода. - Рабочие и работ-' 
ницы, инженеры и техники ак
тивно участвуют в походе за эко
номию. В рейдовые бригады и 
цеховые штабы поступают цен
ные предложения, внедрение ко
торых позволит значительно под
нять технико-экономические по
казатели.

Активно участвует в рейде 
коллектив второго цеха. Здесь 
за первые дни рейда собрано бо

лее сорока предложений. Трудя
щиеся железнодорожного цеха 
подали пятнадцать предлоа;ений. 
Работники газогенераторной стан
ции дали девять ценных предло
жений.

Ход рейда ежедневно освеща
ется на специальной доске. По
казатели свидетельствуют об 
успехе рейда. Только за первые 

j пять дней похода подано более 
! шестидесяти предложений.

М. ЧУВАШ ОВ.



П р о ф с о ю з н а я  ж и з н ь
А К Т И В

группы
Большим уважением среди

тружеников ЖКО Новотрубного 
завода пользуется Анастасия 
Ивановна Смазнева- Ее восемь 
лет подряд члены профсоюза из
бирают профгруппоргом. Работая 
кладовщиком общежития № 1, 
Анастасия Ивановна много' вни
мания уделяет общественной ра
боте. В ее профгруппе на учете 
состоит 27 членов профсоюза из 
обслуживающего персонала всех 
общежитий завода, находящихся 
в Соцгороде.

Несмотря на то, что все они 
работают разрозненно, профгрупп- 
орг не допускает задолженности 
по профсоюзным взносам. Кроме 
этого, она находит время погово
рить с людьми, оказать необхо
димую материальную помощь, во
одушевить техничек на то, чтобы 
они заботливо относились к 
жильцам, следили за чистотой и 
порядком в общежитиях.

Как-то обратились к проф- 
группоргу члены профсоюза тт. 
Салодовникова и Бусыгина. Они 
попросили Анастасию Ивановну 
войти с ходатайством в цеховой 
комитет, чтобы им помогли день
гами. Профгруппорг, внимательно 
изучив их нужды, настоял в 
цехкоме о выделении средств.

Положительным в практике 
работы профгруппорга является 
не только то, что она активно 
работает сама, но и привлекает 
к общественной работе членов 
профсоюза. Например, тов. Бер
сенева навещает больных дома 
и в больнице, а тов. Петрова 
каждую неделю проводит с людь
ми политические беседы, расска
зывает, что происходит в нашей 
стране и за рубежом.

Так выполняют общественные 
поручения активисты профсоюя-

Культурный отдых
Выполняя решения декабрь

ского Пленума ЦК КПСС об улуч
шении профсоюзной работы, ко
миссия цехкома по культурно- 
массовой работе цеха X» 6 Но
вотрубного завода стала болыш1 
проводить разнообразных меро
приятий среди тружеников свое
го коллектива.

На летний период у нас со
ставлен план отдыха трудящих
ся. В нем предусмотрены экскур
сии, массовки, культпоходы, ту
ризм и ряд других мероприятий. 
Большое количество рабочих ез
дило в Коуровский однодневный 
дом отдыха, только за четыре 
последние поездки там отдохну
ло свыше 150 человек. •

Комиссия цехкома обращает 
особое внимание на проведение 
экскурсий и культпоходов. Почти 
каждая новая картина в клубе 
Металлургов просматривается на
шими рабочими. Ездили мы в 
Свердловск смотреть спектакли 
Ленинградского драматического 
театра имени Горького. 19 чело
век совершили экскурсию r

Кунгурскую ледяную пещеру. 
Группа рабочих участвовала в 
туристском походе на Песча
ное озеро. Четыре человека по 
экскурсионным путевкам побы
вали в Чехословакии и Албании.

В цеховом красном уголке пе
риодически организуем для тру
дящихся лекции и доклады.

Совместно с цехом № 3 был 
проведен вечер трудовой славы 
двух волочильных. соревную
щихся между собой цехов. На 
этом вечере волочильщики обме
нивались опытом своей работы, 
указывали на недочеты, а затем 
смотрели концерт художествен
ной самодеятельности.

В работе нашей комиссии име
ется еще много недостатков,' в 
частности, не работает наша це
ховая самодеятельность. Нам 
предстоит возобновить работу хо
рового, танцевального, вокально
го, драматического кружков, а 
также организовать агитбригаду.

Н. ПАТРУШЕВА, 
председатель культкомисеии 

цехкома.

Предоставлены самим себе

ной группы. Н ПОРТНОВ.

Три года ждали любители са
доводства на Динасе площади для 
коллективного сада. И, наконец, 
весной этого года вопрос завод
ским комитетом профсоюза был 
решен.

Нужно отметить, чт-о молодые 
садоводы трудятся как кому 
вздумается- Совершенно не чув
ствуется, что здесь большой и 
сильный коллектив. Плана для 
посадки саженцев по сей день 
нет- Домики строятся по принци
пу: кто где хочет и какой хо
чет. Лето подходит к концу, а 
вопрос с водой решен по перво
бытному методу. Вырыты колод
цы. Один колодец на восемь уча- 1

стков. Деньги затрачены, а во
ды нет.

Общественные работы прово
дятся неорганизованно, без уче- 
тз того, кто что сделал. Правле
ние сада — кому доверена боль
шая и почетная работа— не бес
покоят эти вопросы, не прислу
шиваются правленцы и к голо
су садоводов.

Не мешало бы заводскому ко
митету профсоюза поинтересо
ваться существующим «поряд
ком» в нашем саду, а избранному 
правлению коллективного сада 
отчитаться перед садоводами о 
расходовании собранных средств.

Л. МОИСЕЕВА.

В начале авгу
ста" в цехе Л1» 5 
Новотрубного завода проходило 
сменное собрание. На нем обсуж
дался вопрос о выполнении кол
лективного договора за первое 
полугодие. С докладом выступил 
зам. директора завода В. В. Шпи- 
нев. Он рассказал, какую огром
ную работу, предусмотренную в 
колдоговоре, вкнолнил коллек
тив за шесть месяцев текущего 
года. Все собравшиеся слушали 
докладчика с большим внима
нием.

Но беда в том, что на собра
нии присутствовало всего лишь 
40 человек, в основном это были 
прокатчики- Собрания в нашем 
Цехе не любят посещать руково-

Недисциплинированные люди

ПО С Л ЕД А М
Н е о п у б л и к о в а н н ы х

п и с е м

В  редакцию поступило пись
мо от жителей деревни Крыло- 
сово. Авторы письма рассказа 
ли о нарушениях правил совет
ской торговли работниками ма
газина.

Письмо было послано на 
расследование. Зам. председа
теля райпо тов. Аверьяков со
общил в редакцию, что факты 
подтвердились. Продавец Де 
ментьева возвратила незаконно 
взятые ею деньги трем поку 
пателям. В  настоящее время 
она от занимаемой должности 
освобождена.
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дители: начальники отделов,
бригадиры, которые после смены 
под разными предлогами уходят 
домой. Именно так поступит на 
сей раз старший бригадир перво
го передела тов. Бухаров. Разу
меется, этому примеру и после
довали его рабочие.

А на первом переделе у руко
водителя Бухарова непорядков 
много. Там нарушают и трудовую 
дисциплину, и имеются несчаст
ные случаи. В этом переделе не 
блестяще обстоят дела на складе, 
где лежит сотня тонн металла. 
Тов. Бухаров не занимается уче
том этого металла. Согласно зака
зам металл не (расходуется, при

чем после ломки' на прессе до
жить его приходится выше поло
женного уровня, а эго приводит 
к несчастным случаям. По всем 
этим вопросам как раз и шел 
разговор на собрании. Но дело в 
том, что виновники недостатков 
работы первого передела отсут
ствовали.

Цеховому комитету следует 
принимать меры к недисциплини
рованным членам профсоюза, 
особенно 'к руководителям, 
которые пренебрежительно отно
сятся к общественным мероприя
тиям.

А. НИКОЛАЕВ

Шофер Перво 
уральского авто
хозяйства комму
нист М. И. Бон
даренко работает 
на новом автобу
се «13-70». Он по 
стожнно выдержи
вает график и 
расписание дви 
жения на линии, 
в  прошлом меся 
це план по пере
возке пассажиров 
выполнен на 124,8 
процента.

М. И. БОНДА
РЕНКО ведет об
щественную рабо
ту. Он агитатор на 
своем предприя
тии и постоянно 
проводит беседь. 
среди своих това
рищей на полити
ческие темы.

Фото 
А. Зиятдиноеа.

*

НАКАНУНЕ УЧЕБНОГО ГОДА
К концу подходит пионерское 

лето- Отзвенели веселые песни в 
лагерях. Все больше и больше 
появляется ребят на улицах го
рода. Недалек тот день, когда 
вновь распахнутся двери школ, 
тысячи учащихся сядут за пар
ты.

В средней школе 15 посел
ка Динас уже все готово к ново
му учебному году. В классных 
комнатах стоят парты, поблески
вая свежей краской. Ласкают 
глаз обновленные панели, полы.

Нынче ремонт производился 
силами учащихся и учителей. 
Они старательно трудились нм 
малярных и штукатурных рабо
тах, вместе ремонтировали пар
ты. Помимо здания средней шко
лы ребята отремонтировали и ее 
филиал.

Полностью укомплектован пре
подавательский состав. Школь
ные мастерские пополнились 
двумя новыми станками: свер
лильным и токарно-винторезным. 
Еще весной запасен строитель
ный материал для столярных ра
бот. За лето он просох, а поэто
му и изделия будут гораздо ка
чественнее, чем из сырого. Име
ется материал и для слесарных 
работ. Как и в прошлый год,

учащиеся займутся выполнением 
заказа огнеупорщиков на болты 
и гайки.

Но следует сказать, что пред
метные кабинеты к новому учеб
ному году остались без попол
нения наглядными пособиями из- 
за отсутствия средств. .

Последние приготовления ве
дутся в семи летней школе № 16 
Произведена побелка классов, 
покраска панелей, полностью от
ремонтированы парты.

Конечно, внешний вид школы 
имеет . немаловажное значение- 
Но основное внимание должно 
быть уделено непосредственно 
вопросу качества обучения. А 
вот здесь-то как раз не все бла
гополучно.

Здание школы № 16 ветхое, 
маленькое. Нет учебных кабине
тов, где бы ребята производили 
лабораторные работы. Мало, 
очень мало наглядных пособий. 
Учителя прилагают все силы к 
тому,- чтобы дать детям знания 
как можно полнее, • но это без 
наглядных пособий ' не всегда 
удается.

Несмотря на некоторые недо
статки, школы поселка Динас 
готовы к приему учащихся.

3. КОРМИЛЬЦЕВА.

Работники ОРСа учатся|5 В нашем городе не име- 
 ̂ ется никакой школы, где 
 ̂ бы работники торговли и об_ 

i  щественного питания могли 
 ̂ повышать свои знания, 

i  Обсуждая вопрос, каким
 ̂ образом можно организовать 
 ̂ учебу, было решено: создать

Комсомольская копилка ремесленников
Включаясь в социалистическое 

соревнование за достойную встре
чу 40-летия ВЛКСМ, комсомоль
цы и молодежь ремесленного 
училища Л» 6 в числе других 
обязательств решили собрать в 
свою копилку 230 тысяч рублей. 
В училище заведен особый лице
вой счет, куда заносятся все 
средства, накопленные учащими
ся. Кроме этого, такие же лице
вые счета имеют все группы и 
отдельные ученики.

Многое сделали уже в учили
ще. На первое июля в комсо
мольскую копилку вложено 234 
тысячи рублей. Тут и средства от

сданного металлолома — 320
тонн, деньги, заработанные на 
благоустройстве Соцгорода, ста
диона, территории ремесленного 
училища. Учащиеся отработали 
более 12 тысяч часов. Свой 
вклад внесли и юные рационали
заторы.

Больше всех копилку попол
нила группа формовщиков (ма
стер А. В. Булдакова). Она на
копила для Родины 25 с лиш
ним тысяч рублей. Свыше 13 
тысяч рублей сэкономили учащи 
еся группы слесарей — 11, где 
мастер коммунист Г. Ф. Денисов.

За счет чего же молодежь но-

подготовительную группу 
для поступления в заочный 
техникум торговли.

Из желающих повысить 
свою квалификацию было 
организовано две группы: 
одна из лиц, имеющих деся
тилетнее образование, дру
гая — из окончивших семь 

\ классов.
 ̂ По специальной програм-
 ̂ ме, разработанной заочным 
 ̂ отделением техникума, про- 

v ведены подготовительные за. 
v нятия и сданы вступитель- 
v ные экзамены. 36 работников
4 О РС а поступили в заочный 
s техникум, из них: 19 работ-

ПО-  ̂ ников торговли, 13 —учета к 
i 4 — общественного питания.
5 Для оказания практиче- 
s ской помощи слушателям при

полняет комсомольскую копилку:
Накопления идут за счет бе

режного расходования металла, 
материалов, электроэнергии 
ревыполнения плана выпуска 
сверлильных станков и других
изделий. Большую экономию да-  ̂ О РС е организован консуль 
ло литье деталей станков. Во 
всех училищах области его полу
чают с других предприятий, а в 
ремесленном училище 6 уче
ники сами делают отливки. Все, 
что сделано руками учащихся, а
не приобретено на стороне, поз-  ̂ чтобы работники могли учи 
воляет немало тысяч рублей по
ложить в копилку.

В. АНАТОЛЬЕВ.

jj тационный пункт, в который 
 ̂ вошли руководящие работни- 
 ̂ ки, имеющие специальную 
 ̂ подготовку.

ч В настоящее время постав 
v лена задача — организовать 
 ̂ в Первоуральске филиал за- 
 ̂ очного отделения техникума,

гься без отрыва от производ-
С ства. Н ЗОЛЬНИКОВА,
i инспектор по кадрам ОРСа.

04656118



Дмитрия
легких.

Славный трудовой путь
Трудовой путь 

Музыки был не из 
Он рано остался 
без родителей, не 
знал ласки мате
ри и отца. Его воспитывала Родина.

Из детского дома Дмитрий пошел учиться в 
ремесленное училище в городе Киеве. В это вре
мя началась война, и он эвакуировался сначала 
в Харьков, а затем в Первоуральск, где и за
кончил учебу. Поступил работать в литейный 
цех Новотрубного завода.

Суровые испытания начались с первого же 
дня. Заменив ушедшего на фронт товарища, Му
зыка работает формовщиком, не жалея сил. Где 
нужно — делает за двоих, за троих. Желание 
только одно — дать как можно больше продук
ции стране.

Условия работы были тяжелые, заливку 
производили вручную, детали и песок носили на 
себе, —  вспоминает Дмитрий.

Шло время. Росло мастерство, накапливался 
опыт. В труде нашли расцвет .энергия и способ
ности Музыки. Благодаря старанию и стремле
нию молодого рабочего сменная выработка воз
росла до двухсот процентов.

В сорок шестом году пришла первая победа. 
Дмитрию присвоили звание «Лучший формов
щик города» и вручили .медаль «За трудовую до
блесть».

Дважды выходит его брошюра «Формовка оп
равок автоматического стана», где он делитсг 
своим опытом труда. По методам работы Музы
ки была проведена школа, - в которой принимали

Люди нашего города участие тридцать человек. 
Окончившие эту школу по

черпнули много 
полезного из пра
ктики своего то

варища и стали выполнять норму на 150 — 170 
процентов.

В 1953 воду Дмитрий вступил в ряды Ком
мунистической партии. Это еще прибавило энер
гии и желания в труде.

Многих рабочих он обучил мастерству. Това
рищеское чутье, уменье прийти на помощь со
ветом и делом принесли ему большое уважение 
коллектива.

Послевоенную пятилетку Музыка выполнил в 
три года. Он дважды награжден значком «От
личник социалистического соревнования», ме
далью «За трудовое отличие», имеет Почетные 
грамоты городского комитета партии, и ЦК 
ВЛКСМ. Ежегодно по 6 — 7 раз ему присваива
ется звание «Лучший формовщик города».

В 1955 году Музыка окончил школу масте
ров. В настоящее время он работает мастером. 
Бригада, которой он руководит, считается одной 
из лучших в цехе. Мастер - коммунист ведет 
большую воспитательную работу в коллективе-

Родина высоко оценила трудовые заслуги 
Дмитрия Музыки- За успехи в развитии метал
лургии он награжден орденом Трудового Красно
го Знамени. Товарищи по работе от всей души 
поздравили мастера с высокой наградой и поже
лали ему дальнейших успехов.

X. ХАИРУЛЛИН,

Строители! Усиливайте темпы работ!
Провести ремонт цеха „В-1“Беречь леса 

на „В-444
На стройке не хватает ме

таллических лесов Ш кляра. К а 
менщики по этой причине вы
нуждены заниматься второсте
пенными делами. Поэтому не 
растут объекты. Администра
ция Промстроя сделала запрос 
в трест «Уралтяжтрубстрой» о 
дополнительном снабжении 
строительства металлическими 
лесами в количестве двух ты
сяч квадратных метров.

В  то же время на участке 
мастера И. Бездудного с юго- 
западной стороны ремонтно
механических мастерских вме
сте с металлоломом валяются 
леса Ш кляра около 100 квад
ратных метров. Валяю тся они 
у машинного зала. Тракторы 
их мнут, приводят в негод
ность.

Кроме того, много лесов пор
тится при разборке. Их броса
ют с высоты, от чего они гнут
ся, тогда как по техническим 
условиям их надо спускать ли
бо башенным краном, либо на 
веревке. Наше предложение: 
товарищу Бездудному и всем 
мастерам необходимо проин
структировать плотников, что
бы они правильно разбирали 
леса Ш кляра и складировали 
их в одном определенном ме
сте.

Рейдовая бригада.

качественно и досрочно
21 августа в первом про

лете трубоволочильного це
ха «В-1» (цех №  3) появи
лись «молнии»:

«Товарищи руководители 
«Воетокметаллургмо н т а ж» 
тт. Креузов, Кузнецов и 
Козлятников! В  результате 
вашей нераспорядительности 
сроки работ по укорачива
нию кранов под угрозой 
срыва!»

«Руководители «Сталь- 
конструкции» тт. Лузин, 
Токман и Останкевич!

По вашей вине не начаты 
работы по графику по пози
циям: 1. Подъем ферм. 2.
Ремонт шатра. 3. Ремонт 
подстролильных ферм.

Ждем ваших немедлен
ных гаер по ликвидации от
ставания от графика».
С 15 августа цех «В-1» ос

тановлен на ремонт по восста
новлению конструкции здания, 
подкрановых балок, мостов, кра
нов.

За долгие годы эксплуатации 
колонны, несущие нагрузку все
го шатра и подкрановых балок, 
получили отклонение от верти
кального положения и препятст
вовали нормальному прохожде
нию электромостовых кранов. На 
некоторых участках железобе
тонные подкрановые балки имеют

трещины. Имеются дефекты на 
бетонных основаниях колонн. 
Дальнейшая эксплуатация цеха 
угрожала серьезной опасностью, 
и по решению совнархоза цех ос
тановлен на 30-суточный ремонт.

Выполнение всех работ по ре
монту поручено подрядным орга
низациям «Уралстальконструк- 
ция», «Востокметаллургмон- 
таж», «Уралэлектромонтаж» и 
стройучастку УКСа Новотрубно
го завода. В помощь монтажни
кам выделены рабочие-эксплу
атационники. Составлены подроб
ные графики проведения работ, 
включающие объемы и сроки вы
полнения работ. Ежедневно про
водится проверка выполнения 
графиков, которая показала, что 
за первые пять дней ремонта на
метились уже серьезные отста
вания по работам, выполняемым 
«Востокметаллургмонтажом».

Для премирования отличив
шихся монтажников Свердлов
ский совнархоз выделил 100.000 
рублей. Разработано положение о 
порядке премирования бригад 
монтажников за досрочное вы
полнение работ по отдельным уз
лам и участкам. Однако эти по-

Мастера у нас—снабженцы
Строительство цеха «В-4» 

является серьезным испы
танием для всего коллекти
ва. В  настоящее время не
обходимо напрячь все уси
лия, чтобы подготовиться к 
работам в зимних условиях.

Э ту  задачу можно решить, 
если как следует будет на
лажено снабжение материа
лами. Только в таком слу
чае мастер на стройке смо
жет заняться своим непо
средственным делом —  ор
ганизацией труда коллекти
ва и подготовкой фронтов 
работ.

Иначе обстоит дело в 
этом отношении в настоя
щий момент. Мастера у  нас 
прежде всего —  снабженцы.

Если, допустим, для ка
кого-либо строящегося объ

екта требуются цемент, за
пасные части и другие ма
териалы, мастер пишет на 
них заявку в отдел снабже
ния. Но снабженцы, в силу 
их малочисленности и нера
сторопности, редко справля
ются с доставкой материала 
по заявкам.

Таким образом, мастеру 
приходится отрываться от 
своей основной работы и за
ниматься чисто снабженче
скими вопросами —  искать 
машину, договариваться с 
теми организациями, кото
рые поставляют материал, 
посылать своих людей в ка
честве грузчиков. Ясно, что 
при таком положении вещей 
далеко не уедешь.

В  связи с этим хочется 
сказать еще об одном об

стоятельстве, мешающем 
нормальной работе. Кирпич 
и шлакоблоки приходят на 
территорию стройки в ваго
нах, которые должны выгру
жать рабочие погрузбюро. 
Но они этим не занимаются.

Приходится снимать ква
лифицированных людей, на
пример каменщиков, с ос
новной работы и посылать 
на разгрузку.

Я  предлагаю: освобо
дить мастеров от каких- 
либо вопросов, связанных со 
снабжением, поручить до
ставку материалов погруз
бюро или организовать при 
отделе снабжения Пром
строя во главе с тов. Дьячу- 
ком две смены грузчиков.

И БЕЗДУДНЫЙ, 
мастер.

Один паровоз сверх плана
По всей стране ширится волна 

откликов на призыв трудящихся 
Нижне-Тагильского металлурги
ческого комбината. Коллектив 
транспортного цеха Магнитки ре
шил ответить тагильчанам взя
тием повышенных обязательств.

Запланировано отремонтировать 
один паровоз сверх плана.

Кроме того, они взяли обяза
тельство — за счет сэкономлен
ных средств и реставрации мате
риалов отремонтировать дополни
тельно два стрелочных перевода.

Рабочая смекалка
Обычно для покрытия мебели 

аэрографическим способом приме
нялись остродефицитные раство
рители, в которых Новоуткин- 
ская мебельная фабрика постоян
но нуждалась. Рабочие мебель
ного цеха решили подумать над 
тем, как заменить нужный ма

териал, чтооы качество осталось 
высоким. '

Маляр Б. Устьянцев предло
жил особый заменитель, который 
состоит из смеси керосина и бен
зина. Этот растворитель более 
дешевый и всегда под рукой.

Ю. ЗАМОШНИКОВ

ложекня с монтажниками не 
проработаны. Руководители мон
тажных организаций тт. Марков 
и Лузин решили пренебречь та
ким важным стимулом по досроч
ному окончанию ремонта цеха 
«В-1».

Досрочное окончание ремонта 
цеха «В-1»— боевая и почетная 
задача монтажников. Каждый 
сэкономленный против графи
ка день позволит цеху из
готовить. остродефицитные тяже
лые и тонкостенные трубы.

Большой объем работ выпол
няет цех своими силами с по
мощью цеха <N5 18 в травильном 
отделении. Предстоит оградить 
бетонные основания колонн от 
разрушительного действия заки- 
слоченной почвы, заменить дере
вянные ванны металлическими, 
Футерованные кислотоупорным 
кирпичом, создать новый кана
лизационный сток и другие.

Коллектив волочильщиков об
ращается к коллективу монтаж
ников, участвующих в ремонте 
цеха «В-1»,— всемерно форсиро
вать работы по цеху при соблю
дении всех качественных пока
зателей.

М. ФРЕЙБЕРГ, 
заместитель начальника цеха 
№  3 Новотрубного завода

В ЧЕСТЬ 40-ЛЕТИЯ ВЛКСМ
Комсомольская организация

Первоуральского управления
строительством встала на вахту 
в честь 40-летия комсомола.

Комсомольске - молодежные 
бригады берут на себя повышен
ное обязательство: выполнить го
довую норму к 29 октября. Ко 
митет комсомола утвердил «Кни
гу почета» для записи трудовых 
подарков комсомольцев и моло
дежи. Сюда будут записаны побе
дители в социалистическом со
ревновании, передовые бригады, 
лучшие рабочие по профессии, 
а также комсомольские органи
зации, собравшие большое коли
чество металлолома.

Галина Ивановна ФРО Л О ВА  
работает бригадиром по произ
водству железобетонных изделий 
в Хромпиковском строительном 
управлении. Хорошо выполняя 
основную работу, она не забы 
вает об общественной, является 
членом цехового комитета.

Фото А . Зиятдинова.

Письма в редакцию
БЕЗДУШНОЕ ОТНОШЕНИЕ

15 июля в строительном учи
лище № 19 закончился учебный 
год.' Юноши и девушки во время 
каникул .решили навестить своих 
родных и знакомых. Проводить 
ребят, помочь им купить билеты 
было поручено мастерам произ
водственного обучения тт. Кор- 
стыневу и Чижову. Вместо того, 
чтобы по-настоящему позаботить
ся об учащихся, мастера вообще 
не пришли проводить молодежь. 
И им пришлось сидеть на вокза
ле два дня.

Не к лицу мастерам проявлять 
такое бездушие о молодых кад
рах. Б. ТОЛСТЫХ.

В Н ЕП Р И ГЛ Я Д Н О М  ВИ Д Е  
Н а территории колхозного 

рынка находится киоск по ре
монту обуви. Дело это очень 
нужное и хорошее. Трудящие
ся могут быстро отремонтиро. 
вать обувь. Н о  вся беда в том, 
что киоск находится в антиса
нитарном состоянии. Вокруг его 
мусор, обрезь резины и кожи. 
Кто  же наведет порядок?

А МИХАЙЛОВ.

Новинки технической литературы
Первоуральский книжный ма

газин получил новинки техниче
ской литературы:

Е. М. Коварский —  «Ремонт 
электрических машин», Г. Е. По 
ляков, А. И. Коварский — «Мон 
таж и эксплуатация промыш лен
ного оборудования», В. А. Блюм- 
берг — «Строгальное дело», 
С. В. Милюков —  «Как научить
ся резьбе по дереву», Е. М. Ни
китин и Д. М. Карлин —  «Теоре
тическая механика» (для техни
кума), И. В. Мещерский— «Сбор
ник задач по теоретической ме
ханике», М. М. Швей —  «А рма
турная и бетонная работа».

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
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Продолжаем разговор 
„00 объективности в судействе
В этом вина и городского 

комитета физкультуры

и

Статья тов. Логинова должна 
всколыхнуть ф изкультурную  
общественность нашего города. 
Ж аль, что она поздновато уви 
дела свет. Факты , изложенные в 
статье, указывают на большие 
недостатки городских судей по 
футболу.

Для нас, спортсменов, глав
ное, чтобы на поле был су
дья, который назначен рассу
дить тот или иной матч честно, 
добросовестно и самое главное 
беспристрастно.

Кроме того, судья должен быть 
строгим воспитателем игроков. 
Судье даны большие права при 
проведении матча. Он может 
оштрафовать игрока, предупре
дить, а впоследствии удалить с 
поля, если нарушение правил 
носит злой характер.

В действительности получает 
ся несколько иначе. На город
ских судей часто воздействуют 
игроки, болельщики и фузкуль- 
турные работники. Дело дохо
дит до угрозы...

Все это отражается на игре 
команд. Судья руководствуется 
не своей волей, а волей дру
гих, заинтересованных лиц. П о 
мощников обычно выставляют 
таких, которые машут только в 
одну сторону, а главный судья 
на это не реагирует. Необъ.ек. 
тивное судейство порождает на 
поле не игру, а рубку. Э ти  руб
ки приводят к тяжелым трав
мам игроков, из-за чего впослед
ствии ослабевает состав коман
ды, и дальнейшие игры команда 
проводит слабее.

В статье тов. Логинова при
водится правильное замечание 
о несправедливом удалении иг

роков с пйля. Приведу такой 
пример: в игре с Хромпиковым 
заводом по второму кругу за 
несколько минут до конца встре
чи при счете 4 : 1 в нашу поль
зу судьей тов. Рутманом  был 
удален правый крайний нашей 
команды без единого преду
преждения за опасную игру с 
зратарем. Игрока удалять за 
опасную игру без предупрежде
ния нельзя. А  после матча тов 
Рутман признал свою ошибку.

Подобных примеров можно 
привести много. Бы л случай, 
когда очередной матч Хром пик 
— . Н Т З  на первенство области 
вообще некому было судить.

Повинен здесь во многом го
родской комитет Физкультуры, 
состав которого в основном из 
представителей Новотрубного 
завода, и важные вопросы зача. 
стую  решаются в их пользу. 
Горком физкультуры и спорта 
не проводит должных семина
ров судей, не увеличивает их 
число, не повышает их катего
рии. Отсюда в городе судей 
очень мало Взгляните, как 
проводится первенство города 
по футболу среди вторых 
команд и кому доверяют су
дить? Судьи там вообще не на
значаются.

Требуется немедленная пере
стройка всей судейской работы. 
Н а  более ответственных матчах 
должна присутствовать судей
ская коллегия, которой в горо
де по сущ еству нет, а если она 
и есть, то работы никакой не
П Р О В О Д И Т .

Н. КРУПЧЕНКО,
капитан футбольной команды  

Динасоаого завода.

При Дворце культуры Динасового завода ра
ботает много кружков художественной самодея
тельности: театральный, хоровой, вокальный,
художественного слова, танцевальный, цирко
вой, эстрадный, сатирическая агитбригада, духо
вой оркестр и другие. В них занимаются 284 
человека. Трудящиеся завода любят выступле 
ния своих самодеятельных артистов, которые 
дают концерты и в цехах.

На снимке: на одном из концертов художест
венной самодеятельности во Дворце культуры.

Б Е С Ч И Н С Т В А  А М Е Р И К А Н С К И Х  СО ЛД АТ В  Л И В А Н Е
Д А М А С К , 22 августа, направляясь в город Баальбен, 

(ТАСС). Газета «Аль-Джум- I решил остановиться на ночлег
в мечети небольшой горной де
ревни. Когда служитель мече
ти пытался протестовать про
тив осквернения мечети, аме
риканские солдаты подвергли 
его издевательствам. Возму
щенные действиями американ
ских солдат жители деревни 
оказали оккупантам решитель
ное сопротивление, и американ
цам пришлось убраться из де
ревни. Перед уходом амери
канские солдаты подожгли ме
четь.

хур» публикует заявление при
бывших вчера из Ливана оче
видцев о новых бесчинствах 
американских оккупантов на 
территории Ливана.

Два дня тому назад отряд 
американской морской пехоты,

ЗАЯВЛЕНИЕ МИНИСТЕРСТВА

ИНФОРМ АЦИИ ИНДОНЕЗИИ

Д Ж А К А Р Т А , 22 августа. 
(ТАСС). В  заявлении мини
стерства информации, передан* 
ном вчера по радио, указыва
ется, что правительство и на
род Индонезии полны решимо
сти продолжать рорьбу за воз
вращение республики Западно
го Ириана, Разбирая решения 
правительства в вопросах о 
Западном Ириане в ООН, вви
ду неспособности этой органи
зации урегулировать колони
альные проблемы на принципи
альной основе и ввиду неже
лания Голландии изменить 
свою позицию, министерство 
информации подтвердило заяв
ление президента Сукарно о 
том, что народ и правительст
во Индонезии будут продол
жать новый «курс» в вопросе 
о Западном Ириане. Этот курс 
был начат в конце прошлого 
года кампанией против гол
ландских экономических инте
ресов в Индонезии.

Министерство указывает, что 
Голландия открыто осущест
вляет планы продолжения ко
лониального господства в За 
падном Ириане путем усиления 
там военных мероприятий.

Сегодняшние газеты заявля
ют о поддержке позиций пре
зидента Сукарно и правитель
ства в борьбе за возвращение 
Индонезии Западного Ириана.

«Мердека» одобряет реше
ние правительства не полагать
ся на ООН в решении этой про
блемы и продолжать кампанию 
против голландцев в Индоне
зии, начатую в прошлом году, 
до тех пор, пока Голландия не 
изменит своей позиции.

К О  Д Н Ю  Ф И З К У Л Ь Т У Р Н И К А
В будущее воскресенье моло

дежь и спортивная обществен 
ность нашей страны будут от
мечать праздник молодости я  
силы — День физкультурника.

Готовятся встретить День 
ф изкультурника и спортсмены 
нашего города.

Ареной демонстрирования
спортивных достижений будут 
стадион Новотрубного завода и 
водная станция.

Н а  площадках стадиона 
встретятся баскетболисты и во
лейболисты.

Болельщики футбола смогут 
увидеть на зеленом поле не_ 
сколько встреч цеховых команд 
Новотрубного завода.

Большая борьба ожидается на 
гаревых дорожках стадиона 
Здесь предстоит состязаться бе
гунам и велогонщикам.

Буд ут проводиться показа
тельные выступления штанги
стов, боксеров, гимнастов.

Агитбригада у колхозников
Прямо на улице перед зда

нием красного уголка колхоза 
имени Кирова собрались кол
хозники. Здесь и пожилые, сте
пенные люди, и говорливая мо
лодежь, и детвора. В  эти жар
кие. наполненные напряжен
ным трудом дни к работникам 
полей приехала агитбригада 
клуба Новотрубного завода.

Вначале была прочитана 
лекция о международном поло
жении, прослушанная собрав
шимися с большим вниманием. 
Ведь всех интересует положе
ние на Ближнем Востоке, ме
ры, которые принимаются Со
ветским Союзом для ослабле
ния международной напряжен
ности.

Тепло зрителями были при
няты  участники концерта. Осо
бенно порадовали пляски тан

цевального коллектива под ру
ководством В . С. Пестова. Бур 
ными аплодисментами награж
ден чтец Михаил Храмцов за 
сказку. Неплохо сопровождал 
все номера баянист тов. Гяпо- 
сов.

Агитбригаде предстоит боль
шой путь по деревням и под
собным хозяйствам Перво
уральска. Ведь ее ждут с боль
шим нетерпением. Но про
грамма нынче не совсем удач
на. Мало солистов, интермедий 
и шуток, так оживляющих кон
церт. Да и по исполнению не
которых номеров чувствуется, 
что агитбригада, видимо, была 
организована наспех. Нет ма
териала и на местные темы, 
что особенно живо всегда вос
принимается зрителями.

ю . ко н ьш и н

Зарубежные новости

П р о т и в  агрессии  
на Ближнем и Среднем Востоке

К А И Р . 22 августа. (ТАСС). 
Президент Объединенной Араб
ской Республики Гамаль Аб
дель Насер принял вчера на
следного принца и заместите
ля премьер-министра Йемена 
Мохамеда Эль-Бадра и обсудил 
с ним вопросы, касающиеся 
укрепления сотрудничества 
арабских государств. В  беседе 
были затронуты вопросы о по
ложении оккупированного ан
гличанами южного района 
Йемена, а также княжества 
Лахедж.

В  интервью в газете «Аль- 
Ахрам» Мохамед Эль-Бадр за
явил: «Бы ло бы ошибочно ду
мать, что интервенция С Ш А  и 
Англии в Ливане и Иордании 
касается только ливанского и 
иорданского народов. Время, 
избранное интервентами для 
высадки своих войск в Ливане и 
Иордании, полностью разобла
чает жх намерения и планы в 
отношении освободившихся от 
империалистического гнета 
арабских народов. Однако им
периалисты не смогли осуще
ствить свои агрессивные пла
ны в отношении Объединенной 
Арабской Республики и Ирак
ской Республики благодаря 
возмущению и негодованию.

ихвызванному во всем мире 
агрессивными действиями».

В  беседе с корреспондентом 
газеты «Аш-Шаао» Мохамед 
Эль-Бадр сказал: «События на 
Ближнем Востоке были вызва
ны империалистическими при
тязаниями некоторых госу
дарств, которые хотят господ
ствовать над нами и выкачать 
наши природные богатства... 
Но борьба ливанского, иордан
ского и всех других арабских 
народов неизбежно вынудит 
агрессоров вывести свои вой
ска с нашей земли».

Эль-Бадр заявил представи
телю местной печати, что важ 
нейшим условием для решения 
проблем Ближнего Востока яв 
ляется немедленный вывод ино
странных войск из стран этого 
района. «Таков единственный 
путь к установлению стабиль
ности», — подчеркнул Эль- 
Бадр.

Англо - американская окку
пация Иордании и Ливана, 
продолжал наследный принц, 
свидетельствует о том, что А н 
глия и С Ш А  вынашивают им
периалистические планы в от- 
йошении прилегающих к Лива
ну и Иордании районов.

ОМ АНСКИЕ ПАТРИОТЫ ПРОДОЛЖАЮ Т БОРЬБУ
К А И Р ,  22 августа. (ТАСС ), женное столкновение близ го- 

Представительство Имама Ома- ' рода Назва. В  результате стол- 
на в Каира заявило вчера, что , кновення английские оккупан 
между оманскими патриотами . J
и английскими оккупационны- i ты потеряли несколько человек 
ми войсками произошло воору-' убитыми и ранеными.

Б О И  В  А Л Ж И Р Е
П А Р И Ж , 22 августа. (ТА С С ). 

В  Алжире продолжаются оже
сточенные бои между отряда
ми алжирской национально- 
освободительной армии и фран
цузскими войсками. Вчера в

ходе боев было убито 77 ал
жирцев. О потерях француз
ских войск, как обычно, не со
общается.

Зам. редактора А . Т И М О Ш И Н .

К Л У Б  И М Е Н И  Л Е Н И Н А  
(Хромпик)
С ЕГО Д Н Я

Художественный фильм
«Д О Н  СЕЗАН ДЕ БАЗАН»

Начало: 1, 7 и 9 час. веч.

К Л У Б  М Е Т А Л Л У Р Г О В
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм 
«ШОФЕР ПОНЕВОЛЕ»

Начало: 11 час. дня.

С 24 по 31 августа 1958 г. ди
рекция Колхозного рынка про
водит летний базар.

Для участия в проведении ба

зара приглашаются колхозы, 
колхозники, садоводы и другие 
граждане, занимающиеся выра
щиванием овощей, фруктов, ягод

Г А Л А К Т И О Н О В А  Галина П Е Т У Х О В А  Екатерина Ми, 
Васильевна, проживающая в г. хайловна, проживающая в гор. 
Первоуральске, поселок Строи- Первоуральске, ул. Чекистов, 
телей, 6-й квартал, дом N® 7, дом №  56-а, возбуждает судеб- 
кв. №  4, возбуждает судебное ное дело о расторжении брака 
дело о расторжении брака с ' с П Е Т У Х О В Ы М  Евгением 
Г А Л А К Т И О Н О В Ы М  Геннадием Алексеевичем, проживающим в 
Михайловичем, проживающим в 1 г. Первоуральске, Техгород, ул. 
г. Первоуральске, ул. 1-я Крас- ] Пугачева, дом №  15, кв. Me 23. 
ноармейская, дом №  100. Дело ' Дело будет рассматриваться в
будет рассматриваться в нар
суде I I  уч. г. Первоуральска.

народном суде 
Первоуральска.

I I I участка гор.

А Д Р Е С  Р Е Д А К Ц И И : П ервоурал ьск, С ве р д ло вска я  область, у л и ц а  I -я  Б ереговая, 1. Т Е Л Е Ф О Н Ы : р е д а кто р — 0-64. о тве тств ен н ы й  с е кр е тар ь—2-53,
э ко н о м и ч е с ки й  отд ел—2-17, отдел п и с е м — 1-06.
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